

Motion du 28 avril 2021 de Mmes et MM. Amar Madani, Daniel Sormanni, Yasmine Menétrey, Danièle Magnin, Daniel Dany Pastore, Luc Barthassat et Christian Steiner: «Insécurité au skate-park de Plainpalais, il y a urgence».

(renvoyée à la commission de la sécurité, du domaine public, de l'information et de la communication par le Conseil municipal lors de la séance du 9 juin 2021)

PROJET DE MOTION

Exposé des motifs

Inauguré en grande pompe au mois d'octobre 2012, le skate-park de la plaine de Plainpalais est, avec ses 3000 m², l'un des plus vastes d'Europe. Il est destiné aux jeunes et moins jeunes amateurs du sport de rue.

Considérant:

- l'augmentation exponentielle de la fréquentation depuis son inauguration;
- la diversité du profil des usagers en termes d'âge, de niveau de pratique et de provenance;
- la multiplication de la violence telle que vol, trafic de drogue et racket aux abords et au sein de l'installation;
- les incidents et accidents survenus à répétition dans l'enceinte de l'installation;
- la pétition munie de plus de 800 signatures des riverains et usagers datant de 2017 relayée par des articles dans la presse locale;
- les engagements pris par les polices municipale et cantonale pour qu'une présence et des contrôles accrus ainsi que des interdictions de périmètre soient une priorité opérationnelle;
- la présence d'un gardien et de trois moniteurs salariés par la Fondation genevoise pour l'animation socioculturelle (FASe) subventionnée par la Ville;
- que face à cette urgence et afin de garantir la sécurité des usagers et riverains,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- de se pencher rapidement sur cette problématique qui prend des proportions inquiétantes;
- d'installer des caméras de surveillance aux abords de ces installations;

- de revoir complètement le mode d'encadrement actuel jugé défaillant;
- de lui présenter un rapport annuel sur la situation de cet espace.